

**Stadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de

Kerpener Radsportler wieder gesund zurück in der Heimat

Erschöpft aber restlos begeistert sind die Kerpener Radsportler Erich Faßbender und Jürgen Jonas nach Bewältigung des Radmarathons Paris-Brest-Paris (PBP) wieder in der Heimat angekommen.

Trotz zum Teil widriger Wetterbedingungen haben sie das gesteckte Ziel – 1200 km in 90 Stunden zu absolvieren – erreicht. Nach 87 Stunden war es geschafft – die reine Fahrzeit betrug 57 Stunden und 32 Minuten.

Dass es sich bei der „PBP“ nicht um ein Radrennen handelt sondern vielmehr um einen Marathon, bei dem man die eigenen körperlichen Grenzen ausreizt, verdeutlicht z.B. auch die Kameradschaftlichkeit der „Mitreiter“. So ergaben sich z.B. während der Bewältigung der Strecke freundschaftliche Pläusche mit fremden Fahrern auch anderer Nationen, bei Pannen wurde sportlich-schnelle Hilfe gewährt.



Die Vorbereitungen für den Marathon waren anstrengend und auch manchmal qualvoll – rückblickend resümieren Faßbender und Jonas, dass es die Mühen wert war. Man habe Freundschaften geschlossen und werde von den gewonnen Eindrücken noch lange zehren. Und eins ist für beide jetzt schon klar – in vier Jahren stehen sie wieder am Start!